

Document d'orientation

Prospectives LPC+

Afin d'avoir une première idée des différentes pistes de réflexion envisagées au sein de chaque pôle, nous proposons d'avoir un document d'orientation de deux pages maximum pour chaque grande thématique de chaque pôle. Ce document devrait contenir les éléments suivants, à moduler bien sûr selon les spécificités de chaque thématique :

- engagements actuels ou à venir d'ici 2 ans ;
- études de physique ou d'instrumentation (pour le pôle ITT) envisagées en relation avec les résultats actuellement connus ;
- instrumentation associée à ces études de physique ;
- collaborations envisagées en Auvergne, en France, en Europe ou dans le monde ;
- pyramide des âges et forces disponibles pour le début de chaque grand projet.

Tous ces éléments devraient correspondre à des échéances à 2, 5 ou 10 ans selon la spécificité de chaque thématique.

Afin d'anticiper aussi sur le document final que le comité de prospectives devra éditer, pour le mois de juin 2018, nous aimerions aussi connaître quelles sont les grandes questions, à votre avis, auxquelles ce document devrait répondre, sur les sujets suivants :

- au niveau de la physique et de l'instrumentation ;
- pour un fonctionnement harmonieux du laboratoire ;
- pour une bonne insertion du laboratoire au sein de l'UCA, du CNRS (IN2P3 et autres instituts) ;
- pour son rayonnement au sein des collectivités territoriales ;
- pour son rayonnement au niveau international ;
- pour pouvoir bénéficier d'un financement complémentaire sur projets national, européen ou mondial.

Ce document devra nous parvenir d'ici la fin de l'année 2017. Il préfigurera un travail de fond au sein de chaque pôle, thématique par thématique, qui devrait s'étaler de janvier 2018 à mai 2018.

En vous remerciant par avance pour votre collaboration active,
Bien cordialement

Pour le comité de prospectives,

le 26 octobre 2017



Jean-François Mathiot